



BioFoamer®

FOAMING AGENT/MOUSSANT

Nettoyant moussant puissant supérieur pour usage avec les produits BioSafe Systems à base de peroxygène activé

Produit une mousse riche et épaisse pour assurer un nettoyage en profondeur avec une excellente stabilité de la mousse.

S'utilise pour le traitement des surfaces poreuses et non poreuses.

Biodégradable

ATTENTION : Nocif ou mortel en cas d'ingestion. Peut provoquer une irritation des yeux et de la peau. Éviter de respirer les vapeurs; le brouillard et les vapeurs peuvent causer une irritation des voies respiratoires. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. Se laver à fond après avoir manipulé le produit.

PREMIERS SOINS

CONTACT AVEC LES YEUX : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

CONTACT AVEC LA PEAU ET LES VÊTEMENTS : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

INGESTION : Appeler un centre antipoison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre

d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre antipoison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. Apporter l'étiquette du contenant ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsque vous consultez un médecin.

AVIS AU MÉDECIN : Un lavage gastrique peut être contre-indiqué en raison des dommages possibles aux muqueuses.

Instructions pour le mélange de BioFoamer Moussant avec les produits BioSafe Systems à base de peroxygène activé

Préparer une solution de peroxygène activé BioSafe Systems selon les doses d'emploi recommandées sur les étiquettes des produits, puis ajouter Bio-Foamer Moussant selon les doses d'emploi ci-dessous. Adopter la dose supérieure pour obtenir une mousse plus épaisse et plus sèche.

Mousseur d'air : Mélanger Bio-Foamer à raison de 40 à 160 mL pour chaque 5 litres de solution.

Mousseur sans air Dosatron : Mélanger BioFoamer Moussant à raison de 400 mL pour chaque 2,2 litres de produit BioSafe Systems à base de peroxygène activé.

Produces a rich, thick foam for deep cleaning with great foam stability

Use for porous and non porous surface treatments.

Biodegradable

CAUTION: Harmful or fatal if swallowed. May cause eye and skin irritation. Avoid breathing vapors, mist or vapors may cause respiratory irritation. Avoid contact with eyes and skin, wash thoroughly after handling.

FIRST AID

IF IN EYES: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control center or doctor for treatment advice.

IF ON SKIN OR CLOTHING: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control center or doctor for treatment advice.

IF SWALLOWED: Call poison control center or doctor immediately for treatment advice. Have person sip glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told so by the poison control center. Do not give anything by mouth to an unconscious person. Have the product container or label with you when calling a poison control

Premium High Foaming Detergent for Use with BioSafe Systems' Activated Peroxygen Products

center or doctor, or going for treatment.

NOTE TO PHYSICIAN: Probable mucosal damage may contraindicate the use of gastric lavage.

Mixing Instructions for BioFoamer Foaming Agent with BioSafe System's Activated Peroxygen Products.

Make a finished solution of BioSafe Systems' activated peroxygen following recommended application rates on product labels, then add Bio-Foamer Foaming Agent according to application rates below. Use the higher rate for a thicker, dryer foam.

Air Foamer: Mix 40-160 mL/5 litres of finished solution.

Dosatron Airless Foamer: Mix 400 mL of BioFoamer Foaming Agent for every 2.2 Litres of BioSafe System's activated peroxygen products.

BioSafe Systems

BioSafe Systems, LLC
22 Meadow Street,
East Hartford (CT) 06108
Tel.: (888) 273-3088

NET CONTENTS/CONTENU NET :

■ 18.9 litres ■ 208 litres

V1
062719